

Kodim 0716/Demak Kirimkan Personel TNI dan Persit Untuk Ikut Lomba Gembira Tingkat Kabupaten Demak

Muhammad Makruf - DEMAK.NAGORI.WEB.ID

Aug 15, 2023 - 12:52



Kodim 0716/Demak Kirimkan Personel TNI dan Persit Untuk Ikut Lomba Gembira Tingkat Kabupaten Demak

DEMAK - Kodim 0716/Demak mengirimkan puluhan personel dan anggota Persit KCK Cabang XXXII mengikuti Lomba Gembira antar instansi, OPD tingkat

Kabupaten Demak di lapangan halaman kantor Sekda Demak, Selasa (15/08/2023).

Perlombaan yang diselenggarakan Pemkab Demak dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun Ke 78 Kemerdekaan Republik Indonesia ini dibuka secara langsung oleh Bupati Demak, dr. Hj. Eisti'anah, S.E.



Ada beberapa perlombaan yang diselenggarakan, yaitu lomba tarik tambang putra dan putri, serta lomba terompak panjang baik putra maupun putri.

Dalam kesempatan itu, Bupati Demak menyampaikan agar pelaksanaan lomba dilaksanakan dengan penuh semangat guna menyemarakkan peringatan Hari Ulang Tahun Ke 78 Kemerdekaan Republik Indonesia tahun 2023.

"Hari ini kita laksanakan lomba tarik tambang dan terompak panjang. Laksanakan dengan semangat. Kita gembira bersama untuk menyemarakkan HUT Kemerdekaan negara kita," katanya.

Sementara itu, Perwira Koordinator Lomba Kodim 0716/Demak Kapten Arh Jalalul Hadi yang mendampingi tim lomba menyampaikan, bahwa Kodim 0716/Demak ikut andil dalam semarak HUT Kemerdekaan yang digelar Pemkab Demak, dengan mengirimkan perwakilan untuk mengikuti perlombaan, baik putra maupun putri.

"Kita siapkan anggota dan Persit terbaik untuk ikut lomba. Menang kalah udah biasa, yang terpenting kita ikut semarakkan peringatan HUT RI tingkat Kabupaten Demak," ungkapnya.



Lebih lanjut, Kapten Jalalul menjelaskan, bahwa dalam menghadapi perlombaan tersebut, baik anggota TNI maupun Persit sudah melaksanakan latihan selama beberapa hari sebelum pelaksanaan perlombaan. Selain itu, guna mendukung mental peserta lomba, pihaknya juga mengirimkan beberapa anggota untuk menjadi suporter lomba.

"Tidak banyak yang kita siapkan, hanya latihan beberapa hari saja. Kita tidak mengejar juara, tetapi jika bisa juara ya syukur Alhamdulillah," pungkasnya.

Selain Kapten Arh Jalalul Hadi, Dan Unit Dim Lettu Inf Kasrin dan Ketua Persit KCK Cabang XXXVII Dim Demak Ny. Wiyani Maryoto juga ikut mendampingi peserta lomba. (Pendim0716).